



HACE  
**18.263**  
DÍAS NACIÓ SUEÑO



ATLÁNTICO

BARRANQUILLA

MUNICIPIOS

ECONÓMICAS

GENERALES

CULTURALES



CANAL ONLINE

Inicio / Atlántico / GasCaribe y Ecopetrol aliados del programa Mi Casa Bacana

ATLÁNTICO

## GasCaribe y Ecopetrol aliados del programa Mi Casa Bacana

📄 Jorge Montaña · 18 de junio de 2024 · 3 min de lectura



La Gobernación del Atlántico, en conjunto con Gases del Caribe y Ecopetrol, llevarán el servicio de gas natural a un total de 4.000 hogares del Departamento, a través del programa Mi Casa Bacana, de la Subsecretaría de Vivienda.

La socialización se realizó en la galería en la Plaza de la Paz ante alcaldes y secretarios de Planeación de los diferentes municipios, donde también se presentaron las fases y cronograma para la adjudicación de los primeros 3.000 subsidios de mejoramiento de vivienda del mismo programa.

La subsecretaría de Vivienda de la Gobernación del Atlántico, Rocío Jiménez, recordó que la directriz del gobernador Eduardo Verano De la Rosa es trabajar por un Atlántico para el Mundo de propietarios, y además, propietarios de viviendas dignas y en buenas condiciones.

"Hoy les explicamos a nuestros alcaldes y secretarios cuál va a ser la metodología para adjudicar instalación del gas natural y los mejoramientos. Con esto aportamos al bienestar de nuestra gente en los municipios. Como ya saben, con 'Mi Casa Bacana' entregaremos titulaciones, subsidios para comprar vivienda y mejoramientos en las casas de los que más lo necesitan", señaló Jiménez.

La ampliación de la cobertura del servicio de gas natural domiciliario para los estratos 1 y 2 beneficiará a 4.000 hogares, que incluye cabeceras y corregimientos de 13 municipios en el Atlántico que sean postulados por la alcaldía de su respectivo municipio luego de comprobar que cumplan con los requisitos.

Las actividades de esta iniciativa estarán a cargo de Gases del Caribe y Ecopetrol, e incluyen la revisión previa, la instalación interna e interventoría subsidiados junto a los cargos de conexión, con una inversión total de \$4.900 millones.

Esos recursos son de la Gobernación del Atlántico, el Sistema General de Regalías y Ecopetrol. La empresa Gases del Caribe se suma con la modalidad de un descuento en la factura y la entrega de una estufa de dos puesta para cada hogar beneficiario.

En el encuentro fueron capacitados los alcaldes y secretarios de Planeación sobre el procedimiento para identificar los hogares potenciales beneficiarios y el cronograma para conformar los listados y seleccionar a los postulados que más lo necesiten y llenen todos los requisitos, los cuales deben ser consultados por la ciudadanía en la alcaldía de su municipio.

El programa Mi Casa Bacana, de la Gobernación del Atlántico, contempla entregar este año los primeros 3.000 subsidios de mejoramiento de los 10.000 que se propone entregar durante la administración Verano De la Rosa en cuatro años.

El alcalde de Baranoa, Edinson Palma, manifiesta estar contento con la socialización porque aclaró muchas dudas y así se le dará oportunidades a muchas familias de su municipio de poder mejorar su vivienda.

"Más de 500 familias de Baranoa podrán contar con servicio de gas domiciliario para reducir la pobreza y aumentar los índices de calidad de vida, Me complace no solo por mi municipio, sino también porque todo el Departamento y su gente se podrá beneficiar", agregó Palma.

El alcalde de Sabanagrande, Darwin Rosales, señala que él y su equipo de la Alcaldía ya vienen trabajando en la caracterización de los hogares y las familias que tienen la necesidad de los mejoramientos de vivienda.

"Hoy recibimos nuevos lineamientos y los vamos a acatar para poder tener más efectividad a la hora de postular a nuestros habitantes y que hayan menos probabilidades de que la aplicación sea rechazada", dijo Rosales.

A su vez, el alcalde de Polonuevo, Óscar Avilés, dijo que aprovechará al máximo los beneficios de estos subsidios para su comunidad y confirmó que Mi Casa Bacana, le adjudicó 1.500 titulaciones de predios en el barrio Camilo Torres, el más grande del municipio.

"Nuestra comunidad podrá tener viviendas dignas como se lo merece; de verdad que nuestra gente estará muy agradecida, por todo, por las titulaciones, los mejoramientos y el poder contar con el servicio de gas domiciliario", agregó Avilés.



👍 Like 1

### Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con \*

Comentario \*



### Posts de @jormon26

**Jorge Jesús Montaña Acosta** @jormon26 · 3h

La @Gobatlantico con su programa Mi Casa Bacana logró tener nuevos aliados como Gases del Caribe y @ECOPETROL\_SA para llevar gas natural a 4.000 hogares del Atlántico: [notaseconomicas.com/gases-del-cari...](https://notaseconomicas.com/gases-del-cari...)



**Jorge Jesús Montaña Acosta** @jormon26 · 4h

Empiezan las vacaciones y el @zooabaq @faismi ya tiene el plan especial para

Comentario

Nombre \*

Correo electrónico \*

Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

[Publicar el comentario](#)

### MÁS HISTORIAS



ATLÁNTICO

**Atlántico se ubica en el cuarto lugar del ranking de la competitividad**

🕒 18 de junio de 2024 📄 Jorge Montaño



ATLÁNTICO BARRANQUILLA

**Seis nuevos casos de fraude con consumo de agua, confirma Triple A**

🕒 12 de junio de 2024 📄 Jorge Montaño



ATLÁNTICO TURISMO

**Playa Punta Astilleros, en Atlántico, la octava en Ranking Mejores Playas**

🕒 11 de junio de 2024 📄 Jorge Montaño

### RESUMEN DE NOTICIAS



ATLÁNTICO

**GasCaribe y Ecopetrol aliados del programa Mi Casa Bacana**

🕒 18 de junio de 2024 📄 Jorge Montaño



AMBIENTE BARRANQUILLA

**En vacaciones, Descubre tu Zoo, para conectar con la naturaleza**

🕒 18 de junio de 2024 📄 Jorge Montaño



ECONÓMICAS

**Vimo y Construfieria construyen oportunidades para la vivienda**

🕒 18 de junio de 2024 📄 Jorge Montaño



ECONÓMICAS

**Costa Caribe, la tercera región con mayor consumo de energía**

🕒 18 de junio de 2024 📄 Jorge Montaño

